

Les pays de L'Alba expriment leur solidarité avec Cuba



Guatemala, 24 juin, (RHC).- Des ambassadeurs des pays de l'Alba, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, en place au Guatemala ont exprimé leur solidarité envers notre pays et rejeté la politique hostile de la nouvelle administration étasunienne lors d'une cérémonie à l'ambassade de Cuba dans ce pays.

Les diplomates ont remis à leur homologue cubain, Carlos de Céspedes, un document dans lequel ils condamnent le blocus économique, commercial et financier, qui viole le droit international et la souveraineté des peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133708-les-pays-de-lalba-expriment-leur-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba